



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Blau Weiß Monheim e.V. ermöglicht Vorschulkindern Begeisterung für Tennis und Teamgeist

Ziel: Förderung motorischer Fähigkeiten und Entwicklung sozialer Kompetenzen von Vorschulkindern u.a. aus finanziell benachteiligten Familien und Inklusions-Gruppen durch Tennis

Verein: T.C. Blau-Weiß Monheim e.V.

Mit Hilfe des Kita-Projektes im Tennisclub Blau Weiß Monheim konnten u.a. Vorschulkinder aus finanziell benachteiligten Familien als auch Inklusions-Gruppen spielerisch die Sportart Tennis entdecken. Dadurch wurde nicht nur die Freunde an der Sportart Tennis geweckt, sondern auch motorische Fähigkeiten und soziale Kompetenzen gefördert.

Wie viele Personen haben mitgewirkt?

bis zu 10 Personen

Zeitraum der Umsetzung:

bis zu 2 Monate

Wer hat das Projekt initiiert?

Mitglied/er des Vorstandes/Vorstand, J-Team, Übungsleiter*in/nen / Trainer*in/nen

Herausforderungen bei dem Projekt:

Eine besondere Herausforderung bei diesem Projekt bestand darin, sicherzustellen, dass Kinder aus

finanziell benachteiligten Brennpunkt-Familien sowie Inklusions-Gruppen die gleichen Chancen und Zugangsmöglichkeiten zu den Tennis-Schnupperstunden erhielten wie andere Kinder. Die Finanzierung und Bereitstellung von Ressourcen für diese Zielgruppen erforderte zusätzliche Anstrengungen und Engagement, um sicherzustellen, dass das Projekt wirklich inklusiv und zugänglich für alle Kinder war. Finanziell haben wir Unterstützung vom LSB bekommen. Das Übungsleiterteam konnten wir aber problemlos zusammenstellen.

[Zurück](#)